

令和6年(2024) 11月 『季節が進みました』

10月の三連休の初日、松子の里で「おだかけ」準備を行いました。月末に予定されている稲刈りに向けた作業です。このところ、ぐずついた天気が続いていましたが、この日は雲一つない快晴に恵まれ、絶好の作業日和となりました。日頃からメンバーで集まって活動していますが、普段の草刈りはどうしても個々での作業となります。ところがおだかけ準備は、何本もの竹を組み立てるため、文字通り共同作業となります。メンバーで力を合わせながら、手際よくおだを6列組み立てることができました。爽やかな秋晴れのもと、みんな気持ち良く楽しく作業をすることができました。自然の中での活動の醍醐味を感じた一日でした。月末の稲刈りを控えて、緑米の稲穂も頭を垂れ始めています。今年は猛暑で、稲にとっても人間にとっても辛い夏だったかもしれませんが、季節は確実に進んでいます。稲刈りもうすぐです。

* 「おだ」とは、竹などで柱をつくり、横木を掛けたものです。そこに稲を掛けて天日干しで乾燥させることを「おだかけ」と呼んでいます。

<問合せ先>

増田 090-8045-0606 吉田 090-5317-9738

Facebook「一宮ネイチャークラブ」で検索してください。

会員募集中！

